

Los recursos poéticos

Para transmitir belleza y emociones a través de sus palabras, los poetas emplean diferentes **recursos poéticos**.
Veamos algunos ejemplos:

Las imágenes sensoriales

Expresan lo que se percibe a través de los sentidos.



Imágenes visuales

“Se puso guirnaldas/en rojos cabellos”.



Auditivas

“Cantan los ruiseñores”.



Gustativas

“Las jugosas naranjitas del huerto”.



Táctiles

“Se visten las plantas/de varias sedas”.



Olfativas

“El aire huele a jazmines”.

La comparación y la metáfora



Comparación

- Establece una equivalencia entre dos elementos, mediante los términos “como” o “cual”.
- “Ojos chispeantes como leños encendidos”.

Metáfora

- Se nombra un elemento mediante otro con el cual se lo relaciona imaginariamente, pero sin incluir un nexos comparativo.
- “Los ojos chispeantes son leños encendidos”.

Personificación



“Se ríen las fuentes”.

Atribuye actitudes o características humanas a elementos de la naturaleza, objetos o animales.